

## “CONSTRUIDOS EN LA ROCA”

Estamos ya preparados, afrontando un nuevo curso.  
Cargados con ilusiones de hacer algo grande.  
Crearemos nuevos lazos de Familia Menesiana:  
niños, jóvenes, familias, Hermanos y laicos.

Construidos en la roca, que es Jesús de Nazaret,  
Él nos llama a su misión.  
Hoy, los Centros Menesianos, formamos la misma red.  
Unida por fuertes puentes, es la red de La Mennais.

Y el sueño de Juan María nos da fuerza cada día.  
Construiremos nuestra casa con sus enseñanzas.  
Así el Bicentenario será un tiempo de ilusión  
que nos llena el corazón.

Llamados a hacer algo muy grande,  
pues cada día Él nos llama a educar.  
Siendo canción de aquel mensaje  
que Juan María un día soñó.

